
第2回 運営委員会 

令和4年 6月 9日（木） PTA会議室 

 

○学校長挨拶(若狭校長) 

6/11 に不審者対応訓練をした際に感じた事ですが、不審者が簡単に侵入できないように大人が意

見を出し合い、ハード面やソフト面を強化して行きたいと考えています。又、個人的な考えとなり

ますが、コロナ渦が収束していけば、保護者の方たちの学校への出入りを活発にさせて行き、地域

の方たちも学校に出入りできるようにしたいと考えています。そういった環境を構築して行けば、

保護者の方や地域の方で子供たちを見守り、不審者侵入の抑制になればと考えています。 

○各学年より 

 【生徒の状況】 

生徒指導 

(服部先生) 

・問題行動について着目すると 4月初旬は少し落ち着きがなく、5月

半ば頃に運営委員会で 1 年生が特に心配と報告させて頂きました

が、現在は 1年生だけではなく 2.3年生も減少傾向です。 

・5/8に不審者を目撃したと報告がありましたので共有化します。 

・子供たちの生活リズムを整えようと周知してきました。生活リズム

を整えるにはどうすればよいかと子供たちに尋ねて考える力を高

める為、自分のやりたい事だけをして学業に支障をきたさない為、

目標を決めて行動するようにと子供たちには伝えています。 

・参観日に小学生の先生方が来られて 1 年生の成長を見れて喜んで

いました、子供たちも同様に先生方に会えて喜んでいました。 

・学校生活に慣れてきて欠席する子供たちが少し増えています。学校

の方でも欠席した内容を日々まとめて分析を行い、担任や保護者

の方にも話を聞き、スクールカウンセラーと相談し、状況によって

は家庭のサポートもしていきたいと思っています。 

１年 

（中野先生） 

・ゴールデンウィークや中間テストを終えてやや疲れが出ていまし

たが、6月に入り持ち直してくれていますが、欠席する生徒が少し

増えてきています。保護者の方もお家で疲れているなと感じたら、

サポートお願い致します。 

・4月当初に比べて生徒間でのトラブルは減少し、生徒間での声掛け

も増えてきてリーダーの意識も高くなってきています。全体的に

責任を持って取り組む生徒が増えてきて自恃の力で学校生活が回

っていると感じています。校外学習の取り組みも全員が役割を考

えて頑張ってくれている最中です。 

・授業の方では課題があり、忘れ物や授業中の私語が多い所が気に

なります。提出物の期限を守る意識は高くなってきましたが、提

出日になって提出物を忘れた事に気づく生徒もいます。提出物や

課題の期限を管理して守る事が中学生なので、声掛けもするよう

に心掛けていますが、ご家庭でも提出物や連絡袋を確認するよう

に声を掛けてあげてください。 

２年 

（宮上先生） 

・2 年生で共有したいことは子供たちの中で交友関係がうまく行か

ず、話を聞いたりしますが理由は特に無く、なんとなく疎遠とな

り、相談にのる事は出来ますが、間に入り、話をする事で余計に歪

が生じるケースもあります。人間関係の形成を今育んでいる最中

であり、生徒たちで解決していく事も一つの打開策と考えている



ので、今は見守らせて頂いています。各ご家庭でもまた気になる事

があれば、教えて頂ければと思います。 

・職種体験も半ばとなり、9 月で終了となりますが、6/17 に 1 年生

は校外学習・3年生は修学旅行となり、2年生だけで学校を貸切る

形となる為、文化委員より学年レクレーションをしたいと報告が

あったので 5・6時間目の学年レクレーションで校内を貸切り学校

全体で何をするか文化委員と考えています。各クラス通して親睦

を深める良い学年レクレーションにできればと考えています。 

３年 

（松山先生） 

・最上級生となり、初めての中間テストでみんな頑張っていました

が、結果が出た子と出せなかった子に分かれてしまい、結果が出せ

た子たちは意欲的に授業に取り組んでくれていますが、頑張った

けど結果に結びつかなかった子は落ち込んでいたので励ましの言

葉を掛けてモチベーションをあげるように声掛けをしています。

中間テストや期末テストで間違いが多かった問題をまとめた実力

テストを行い、復習の成果がでているかテストを通し、確認しまし

たが間違えが多かったので生徒に活を入れました。一度間違えた

所を次に活かし、修正する事が大事であり、間違えた問題の復習を

怠っていると本番の高校入試で同じような問題が出題された時に

間違う可能性があり、復習して次に活かすことの大事さを理解し

てほしいと思っています。 

・6/9に第一回進路希望調査の締め切りをして願書といった締め切り

期限が絶対のものがあり、書類の印鑑漏れ等あれば、お家へ取りに

帰らす事もあると思いますが、保護者の方にお手数を掛けると思

いますが、ご協力お願い致します。 

・来週に修学旅行が控えており、班分けや体験活動種目等いろんな事

を考えて子供たちがそわそわしていると思いますが、ご家庭でも

相談されてわからない事があれば、いつでも学校の方へご相談く

ださい。 

 

○報告 

本部 

書面総会結果について 

PTA会議からのご意見なし 

5/23に配布、5/27回答締め切りとし結果は別紙参照となります。 

特に問題がなかったので、6/10に全生徒へ配布となります。 

市Ｐ 

6/6(日) 第1回市P代議員総会 

安村会長より提案書があり、校長先生に確認して頂き、6 月3日に

市ＰへFAXで回答を提出ください。 

 

○予定 

本部 
青少年対策連絡会回答なし。 

市P 
6/12に幹事会があり、7月中に中学校部会 

9/25市Pスポーツ大会 
 

 



 ・広報誌 

先生方には原稿や写真のご協力をして頂きありがとうございました。 

今年は活動ボランティアアンケートへ書いて頂いた 3 年生の保護者〇〇さんが全面的に作成

して頂く事となりました。2日間の構成ができればご協力お願い致します。 

予定については夏休み前を予定しているのでお願い致します。 

原稿が折り込みとなりページ数が増えた事でA3用紙8ページ分にしたいと要望があり、値段             

が2万円程掛かる予定となっています。 

 

 ・講演会、座談会 

イベント企画の方へ任せます。 

 

 ・夜のパトロール 

集合場所と集合日時・メンバーの数を事前に連絡し、 

3中校区をパトロールする。 

 

 ・クリーンウォーク 

今年は3中フェスタとクリーンウォークはなし。 

 

 ・学校行事ボランティア 

 

 ・市PTAスポーツ大会 

9/25 に開催予定で種目は卓球を行う予定ですが、まだ内容は決まっていない。 

 

・野外コンサート・地区運動会（柳田連合自治会）今年度中止 

 

 ・その他 

PTA から保護者のご意見箱を学校へ置くかメールで対応するか検討しているが、今現在、学

校にご意見箱がないので、配置するか検討したいと考えている。 

 

・今年度の会議予定 

第1回 5/14(土)10：00～ 第6回 11/10(木)19：30～ 

 

第2回 6/9(木)19：30～ 第7回 12/10(土)10：00～ 

第3回 7/9(土)10：00～ 第8回 1/12(木)19：30～ 

第4回 9/8(木)19：30～ 第9回 2/11(土)10：00～ 

第5回 10/8(土)10：00～ 第１０回 3/2(木)19：30～ 

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。 

 

☆次回運営委員会 令和 4年 7月9日（土） 10：00～ 


